

## Les internes du GH 70 ont fait leur rentrée

**T**rente-cinq nouveaux internes ont rejoint le Groupe Hospitalier de la Haute-Saône, mercredi 2 mai, pour une durée de six mois.

Quatorze d'entre eux ont choisi la médecine générale et vingt et un se sont tournés vers les différentes spécialités hospitalières : anesthésie réanimation, chirurgie générale, gynécologie obstétrique, gastro-entérologie et hépatologie, radiodiagnostic et imagerie médicale, dermatologie et vénérologie, médecine d'urgences, médecine interne, néphrologie, ophtalmologie,

chirurgie orale et cardiologie et maladies vasculaires.

Les nouveaux internes ont été accueillis, mercredi matin, lors d'une réunion d'information par le directeur du Groupe Hospitalier, Pascal Mathis. Il était entouré par le président de la commission médicale d'établissement, le docteur Toufiq El-Cadi, et l'équipe de la Direction des affaires médicales.

Parmi ce groupe d'étudiants en médecine, trois d'entre eux ont renouvelé leur internat dans l'établissement pour ce semestre.



Les internes ont assisté à une réunion en présence de la direction.